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Copyservice Softwareausfall 

Durch ein Update von Microsoft .NET, das automatisch auf unseren Copyservice Rechnern 

installiert wurde haben die Copyclients nur noch sehr langsam oder gar nicht mehr 

funktioniert. Um dies und zukünftige Probleme zu verhindern habe ich mit Michael Koch eine 

komplett neue Windows Installation aufgesetzt und in dieser nach langem Probieren 

letztendlich Updates komplett ausgestellt, sodass wir diese jetzt regelmäßig per Hand 

ausrollen müssen. Backups zum Rollout werden auf einer externen Festplatte und im Share 

gesichert. 

 

Update VDI Lösung 

Ich hatte ein weiteres Gespräch mit Christopher Odenbach bezüglich der Bereitstellung einer 

zentralen Quelle für Rechenleistung auf Referentenrechnern nachdem mit dieser ein Angebot 

für eine NVidia Server-Grafikkarte geschickt hatte. Demnach müssten wir circa 7200€ 

bezahlen um die Hardware und Support plus Lizenzen zu erhalten. Da dies nun mal eine hohe 

Summe ist und ich die IT Ausgaben im AStA so oder so lieber langfristig anlegen will, sind 

noch Gespräche mit der IMT Leitung bezüglich einer Umsetzung per Monatsraten in Planung. 

So ließe sich langfristig die Limitierung eines richtigen Hardwareupgrades durch begrenzte 

Haushälte in dem Bereich umgehen. 

 

AStA Signage 

Die Software, die im Hintergrund die Infoscreens vor den AStA Räumlichkeiten und im Bibo-

Foyer mit Infos beliefert, wurde von unserem Admin Michael durch eine eigene Lösung 

ausgetauscht. Mit Dieser sollen nun auch im Hauptbüro zusätzliche Bildschirme für Infos, 

Kalender und Bilder zum Laufen gebracht werden. 

Durch die eigene Umsetzung ist es uns möglich die Software auf unsere Bedürfnisse 

anzupassen und so im Endeffekt die Arbeit für Marketing- und Pressereferenten einfacher zu 

machen. 
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MS Office 

Mit dem Referenten Matthias habe ich sehr viel Planung bezüglich der Umsetzung unserer 

Arbeit auf der Microsoft Office Online Platform MSOPB unternommen. Darin sind wir zum 

Schluss gekommen unsere Arbeit auf "Teams" zu konzentrieren und den Share, der bis jetzt 

auf dem IMT Netzwerkshare lag, auf Teamspezifische SharePoints umzuziehen. Außerdem 

sind Gespräche mit dem IMT bezüglich einer kompletten Migration der AStA Emailadressen 

auf Outlook Online im Gange, sodass MSOPB bald eine richtige Komplettlösung für die 

Arbeit im AStA darstellen könnte. 

 

AStA Signage 

Die Software, die im Hintergrund die Infoscreens vor den AStA Räumlichkeiten und im Bibo-

Foyer mit Infos beliefert, wurde von unserem Admin Michael durch eine eigene Lösung 

ausgetauscht. Mit Dieser sollen nun auch im Hauptbüro zusätzliche Bildschirme für Infos, 

Kalender und Bilder zum Laufen gebracht werden. 

Durch die eigene Umsetzung ist es uns möglich die Software auf unsere Bedürfnisse 

anzupassen und so im Endeffekt die Arbeit für Marketing- und Pressereferenten einfacher zu 

machen. 

 

Copyservice Businessberatung 

Neben dem Mosul Social Entrepreneurship, das wir im kommenden Sommersemester 

belegen, nehmen wir außerdem eine Businessberatung bei TecUp in der garage33 wahr. Im 

Rahmen dessen hatten wir bereits einige Meetings um Probleme zu besprechen und Lösungen 

durchzugehen. Dabei zeigte sich, dass ich bereits bei sehr vielen Problemen, die den 

Copyservice betreffen tief involviert bin. Demnach kümmere ich mich nun als Technische 

Leitung neben Doro als Projektleitung um die Umstellung der Drucker und des Drucksystems. 

Aktuell ist hier das größte Problem das Finden eines neuen Druckeranbieters aber wir hoffen, 

dass wir unser System jetzt schnell mit Druckern von verschiedenen Anbietern testen können. 

 

Stadtcampus Räumarbeit 

Matthias brauchte eine helfende Hand mit Führerschein um mit einem Transporter die 

Getränke im Stadtcampus aufzufüllen und ein paar Möbel zurück zur Uni zu bringen. Dabei 

war ich ihm natürlich gerne behilflich! 


